

維新政府財政部の快舉

懸案の關稅引下斷行

國府排日關稅採用前の稅率を基準に

第三國方面でも好感寄す

施實らか日一月六

大體穩當な改正

新支那に對して

外國に對して

新支那の爲慶賀に堪へぬ

新支那

北支那

敵前渡河決行

ハク縣を占領

共同出資で

フラン銀行團

農業建直しを目論む

東京帝大の五教授

北支を視察調査

鹿邑を猛攻中

退却開始

東京帝大の五教授

農業建直しを目論む

アリアンサンダバイヤ

貯蓄銀行日本部

五月分報

新移民法こそ伯國が日本に示すさい大好意

今は只その活用を待つ
悲觀論の一蹴する消息通の意見

基親日家ありの體に云ふと自分は新政権出現後日本移民は悪化するのではないかと考へたものであるが新移民法を讀再讀すると日本人の爲に作られたもの如くのうちにびっくりした日本人を優待するとは書いたが、法令を以て一帝國を云々するものでない、況や或る程度迄排程の價値があるかと云ふ事は疑問とせられる、右に關し本紙リオ駐在員が得た消息通の見解左の如し

在留同胞の極一部分ではあるが、最近新移民法が適用されるとの説を爲す者あり、事情不案内の方に相當注意を起してゐる様だ。

右の説は勿論最悪の場合を考慮に入れたものとすれば相當の價値がある様であるが、實際にどれ程の價値があるかと云ふ事は疑問とせられる、右に關し本紙リオ駐在員が得た消息通の見解左の如し

多少の危険性があると云ふと云はれぬ事も無いのが現状であるが、日本に求めてゐる事は断言してよい。

問題は日本人があの新移民法の適用を受け得る様に工立場に當はめて見るに限る。

消息通は新移民法は現政

府の親日意向を暗々裡に示した好例である。

それは日本の経済的に

検討し現在の伯國の立場に當はめて見るに限る。

三千の最高制當で満足してゐるが、それにして三

千四百未滿の者が割合は間違えていたとかで屢々問題

受け得る事もあるが、最近殊に

對外人關係から見て、右に

割合は餘り使用されない

者があるが右は舊憲法では

ボーランド其の他の諸國は

三千の最高制當で満足して

ゐるが、それにして三

千四百未滿の者が割合は間違えていたとかで屢々問題

受け得る事もあるが、最近殊に

對外人關係から見て、右に

割合は餘り使用されない

者があるが右は舊憲法では

ボーランド其の他の諸國は</

